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ó  E’ fat ta davvero !  ó  Per chi ci  ha messo tutto quello che aveva in tutt i  i  modi 
e in tutt i  i  sensi… è davvero una vera e propria conquista ó  Si ,  r iprendere la 
regolari tà del pagamento degli  s t ipendi ai  carabinieri  d’Ital ia di ogni ordine e 
grado signif ica aver ridato dignità a tutto i l  personale che rappresenti  ó  Io 
sono tra quell i  che dal 2011 ad oggi ha perso ben oltre 6.000 euro di mancata 
corresponsione di assegni di funzione e scatt i  di  grado ó  In un momento dove 
nessuno t i  avrebbe dato nulla le forze si  sono concentrate su cio’ che poteva 
dare una risposta a tutt i  ed un equil ibrio a tutto i l  personale dell ’Arma ó  Sono 
stat i  giorni di fuoco come mai sinora vist i  in anni di rappresentanza da 
carabiniere ó  Probabilmente ri tengo siano state scri t te alcune pagine di storia 
della rappresentat ivi tà dei carabinieri  che non è semplice sbandierare ai  quattro 
venti  cosi ’  faci lmente ó  Molte cose non è semplice raccontarle e non tutte si  
possono raccontare, ma chi ha seguito pianetacobar.eu senza perdersi  una 
parola di cio’ che è stato pubblicato… probabilmente l ’ha vissutaanche lui 
molto da vicino ó   Nessun arretrato di cio’ che è stato perso, solo un inizio di 
corresponsione di cio’ che spetta da st ipendio in relazione al le indennità 
maturate per la propria anzianità effett iva,  per i l  proprio scatto di grado 
corrispondente ó  Legit t imo lamentarsi  di cio’ che non si  è avuti  corrisposto 
sullo st ipendio, ma altra cosa è fare delle scelte collett ive per i  carabinieri… 
tutt i  !  ó  In questi  giorni,  s i  s tà vedendo chi usa l ’ informazione per al tr i  
interessi  e chi davvero diffonde notizie per far fare accessi  ai  s i t i  o ai  blog di 
proprio interesse ó  Si  devono vergognare a fare confusione e a giocare con 
l ’onestà intel lettuale ed i l  r ispetto ai  colleghi,  ma… beh, ognuno fa meglio 
quello che sa fare ó  Per me è stata una sett imana molto importante e davvero 
grat i f icante del lavoro fatto di mesi e mesi trascorso senza mai mollare lo 
sguardo dall ’obiett ivo ó  Penso sia stata una bella sett imana dove le part i  social i  
cost i tuite da rappresentanti  mil i tari  e sindacalist i  hanno mostrato una grande 
maturità,  un grande senso di responsabil i tà e un forte senso di at taccamento 
al la propria divisa che indossano con passione…. si ,  passione ó  E’ quella che 
non ci  ha fatto mai mollare ó  Ora ci  sono i  dettagl i  tecnico-amministrat ivi  e 
non ci  sarà nessuna ulteriore privazione su cio’ che abbiamo già stabil i to dai 
contratt i  di  lavoro, nessuna ó   Ho ricevuto migliaia e migl iaia di espressioni di 
grat i f icazione per quello che abbiamo fatto per i  carabinieri  che 
rappresentiamo ó  Tante, tantissime, davvero tante ó  Questo è un importante 
segnale che questo consenso, che questo lavoro deve proseguire e che è solo 
l ’ inizio di un importante percorso di crescita e di collaborazione fra carabinieri  
che vogliono migliorare la propria quotidianità ó  Ma …uscire da palazzo 
Grazioli ,  dopo l ’ incontro con Berlusconi,  e sentirsi  chiamare dal collega in 
servizio l i ’  fuori e ricevere i l  suo abbraccio con un grazie … credetemi, per me 
è davvero tutto ó  Su andiamo….ó  Ora… Andare avanti…per andare OLTRE ó       
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